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‘‘Laudato si’’ doit être corrigé à cause d’autres données, dons et savoir-faire de l’écologie intégrale
‘‘Laudato si’’ must be corrected because of other data, gifts and know-how of the integral ecology
C’est la suite de co-oe 18.06.15bis. D’après l’extrait suivant [ndl Laudate si] : «23. Il existe un consensus scientifique d’un réchauffement climatique, au cours des dernières décennies accompagné de l’élévation constante du niveau de la mer. L’humanité est appelée à prendre conscience de la nécessité de combattre ce réchauffement ou les causes humaines qui le provoquent ou l’accentuent. Il y a d’autres facteurs comme le volcanisme, le cycle solaire. De nombreuses études scientifiques signalent que la plus grande partie du réchauffement global des dernières décennies est due à la plus grande concentration de gaz à effet de serre émis surtout à cause de l’activité humaine. » Le pape François suivrait la mouvance réchauffiste nous accusant du réchauffement et dénierait le fair-play pour la mouvance climato-sceptique1,2,3, qui ne doute pas du tout du réchauffement mais de notre culpabilité, à cause de réchauffements sans nous aux temps géologiques, réduisant presque à zéro CO2 dans l’atmosphère [nlle 2-01 encadré 5].
Il n’y a pas encore d’élévation constante du niveau marin. Le pire risque écologique, si on continuait l’arbricide rural mondial, ce serait l’inverse : une nouvelle chute du niveau marin, comme l’annonce le Colorado4 [ndl L’avenir de l’eau p.5], réduit à un ruisseau se jetant dans le Pacifique, faute d’arbres ruraux dans son bassin. Edgar Morin5 fait plus que complimenter ‘‘Laudato si’’ : Nous vivons dans une époque de désert de la pensée, une pensée morcelée où les partis qui se présentent écologistes n’ont aucune vrai vision de l’ampleur et de la complexité du problème (..). Cette même préoccupation d’une vue complexe, globale (..) m’a toujours animé. Il me cite à propos de l’arbricide rural, ordonné depuis les années 1950 par un génie si peu génial6 [ndl Terre patrie, Encadré]. Autre erreur : « 38. Mentionnons ces poumons de la planète (..) que sont l’Amazonie et le bassin du fleuve Congo ». Nous ne devons pas du tout notre oxygène aux forêts, mais au phytoplancton marin7,8 [ndl Mythe des forêts et de l’oxygène, nlle 2-01 encadré 6 p.12].
Voici une quinzaine de mots méritant bien plus : « 35. Il existe des alternatives comme la création de corridors biologiques en peu de pays ». Ce seraient des bandes d’arbres qui, si on les entretient, reverdissent le désert9. Sans arbre, ces corridors seraient peu durables. Vantons aussi l’arbre isolé, par exemple un arbre environ tous les 30 mètres [nlle 2-01 encadré 2 p.7 et 3 p.8, sc Taille de la vigne au XIVe siècle]. Je dénonçai l’arbricide rural alias remembrement rural durant mes derniers 30 ans de carrière : 10 à obéir et 20 à désobéir. Et vantons l’active désobéissance non violente à enseigner de la maternelle aux universités et grandes écoles : ainsi en 2013 je découvris la recherche spéciale de Stanley Milgram10 [ndl Obéissance et désobéissance], qui expliqua l’obéissance coupable d’Auschwitz.
Jeudi 25 juin 2015 Grenoble conférence L’Afrique dans la mondialisation, exemple éminent de femmes à Dapaong (Togo) organisée par l’association ACT [Primarette 38270 Beaurepaire <www.asso-act.net>] avec René Valette géographe et économiste, ex-président du CCFD, Myriam Cappello-Pichoire et Gabrielle Huet. Joie pour leurs réponses affirmatives à mes questions à haute voix : des arbres ont-ils été plantés pour éradiquer la famine au nord du Togo en 40 ans ?  Faut-il planter des arbres aux alentours de puits à creuser pour qu’ils restent pleins d’eau et que le désert reverdisse ? [co à ACT  26.06.15, ndl Plaidoyer]. Dans son livre René Valette ne dit rien sur les arbres à planter aux alentours de puits 11. L’origine du lapsus peu conscient de ces trois personnes sur le rôle écologique de l’arbre serait un secret de Polichinelle du génie rural, des eaux et des forêts, agence consciente de l’arbricide rural. 
Merci au pape François d’avoir inventé l’expression Ecologie intégrale. Pourquoi ne pas l’étendre aux dons ou savoir-faire des sourciers, guérisseurs et coupeurs de feu selon les traditions juives, chrétiennes, musulmanes, bouddhistes, animistes etc., certes selon des éthiques à préciser ? Merci au cardinal Jorge Mario Bergolio, archevêque de Buenos-Aires, d’avoir dit12 : Le Démon est une chose,(..) c’en est une autre (..) de diaboliser les choses ou les gens. Je suis sourcier amateur depuis 25 ans, d’erreur en erreur et parfois faute à corriger. Le savoir-faire sourcier, contribuant à mieux connaître l’écologie souterraine, vient d’un don de naissance, d’après de fréquents réveils du bébé ou petit enfant au berceau au dessus d’un truc souterrain fixe (TSF), fuyant si possible à l’autre bout. Je ne soigne pas. Des sourciers soignent. Leur détection à distance et sur plan, encore rationnellement inexplicable, est confirmée par des tests de senti corporel (SC) etc. Pour voir et entendre, on n’a pas besoin de savoir comment yeux et oreilles fonctionnent [co 25.05.15ter, co 29.05.15bis] ! Ainsi des sourciers marquent la Terre avec des monuments spéciaux au moins depuis l’ère mégalithique et depuis le moyen-âge avec des clochers tors et penchés, sans doute par imitation d’arbres tordus expliqués presque par les mêmes configurations de cours d’eau souterrains.
J’espère sur ces points ‘‘un débat sincère et honnête’’ (16). Discerner est indispensable selon les deux premiers versets du psaume du 30 juin, sans référence selon Prions en Eglise, apparemment non tirés du Livre des psaumes : 
Eprouve-moi Seigneur, scrute-moi,
 passe au feu mes reins et mon cœur.
                           -

It’s the rest of co-oe 18.06.15bis. According to the following extract [ndl Laudato si] : «23. There is a scientific consensus on a climate warming for last decades accompanied by the constant rising of the sea level. Humanity is incited to become aware of the need to fight against the warming or its human causes which provoke or worsen it. They are other factors like the volcanism and sun cycle. Many scientific studies point out the most part of the global warming for last decades is due to the higher concentration of gas with greenhouse effect produced above all because of the human activity. » Pope Francis would agree with the warming trend charging us of the warming but wouldn’t agree with the fair play for the climate scepticism 1,2,3: it recognizes our warming but questions our present guilt, because of  warmings without us during the geological times, which wiped out the CO2 in the atmosphere.

There isn’t yet a constant rising of the sea level. The worst ecological risk, due to the global massacre of the rural tree, would be finally the reverse : a sea level fall announced by the Colorado river4 [ndl L’avenir de l’eau p.5], reduced to a brook flowing in the Pacific, for lack of rural trees in its basin. Edgar Morin5 compliments ‘‘Laudato si’’ and adds : We live in a time of a thought desert, of thought dividing, when the supposedly ecological parties have no true view of the extent and complexity of the problem.. Such a concern of a complex and global view drove me always. He quoted me about the rural tree massacre, ordered since the 1950s by a not very brilliant genius6 [ndl Terre patrie, box]. Other mistake : « 38. Let’s quote these lungs of the planet (..) which are the Amazon and the Congo river basin». We don’t owe our oxygen to the forests but to the sea phytoplankton7,8 [ndl Mythe des forêts et de l’oxygène, news 2-01 box 6 p.12].

 Here are 12 words desserving many more : « 35. They are alternatives as the creation of biological corridors in few countries ». They are doubtless tree strips. Thanks to their maintenance, the desert grows green again9. Without tree, such corridors would be little sustainable. Also let’s praise isolated trees, for example a tree every thirty meters [sc Vine pruning in the XIVth century]. I denounced the rural tree massacre alias regrouping of rural lands, during my last 30 years of career : 10 to obey and 20 to disobey. Let’s praise the active nonviolent disobedience to teach from the nursery schools to the universities and high schools: so in 2013 I found the special research of Stanley Milgram 10,  who explained the obedience guilty of Auschwitz ! [ndl Obéissance et désobéissance]
Thursday 25th June 2015, Grenoble, conference Africa in globalization, eminent example of women in Dapaong (Togo) organized by ACT [Primarette 38270 <www.asso-act.net>] with René Valette geographer and économist ex-president of CCFD (Comité catholique contre la faim et pour le développement), Myriam Cappello-Pichoire and Gabrielle Huet. Joy for their affirmative answers to my out loud questions : Have trees been planted to eradicate famine in the north of Togo in 40 years ?  Is it necessary to plant trees around wells to dig, so that they remain full of water and the desert grows green again ? [co 26.06.15 à ACT ]. René Valette doesn’t talk about trees around wells in his book11 [co 26.06.15 to ACT, ndl Plaidoyer]. The origin of the little conscious slip about the tree ecological role by those three persons would be an open secret of the génie rural and eaux et forêts agency, conscious of the rural tree massacre.
Thank you pope Francis, for your expression Integral ecology. Why not spread it to the gifts or know-how of dowsers, healers and burn healers in the jew, christian, muslim, buddhist, animist traditions etc., according to special ethics. Thanks you cardenal Jorge Mario Bergolio, archbishop of Buenos-Aires, because you said12: The Devil is a thing,(..)it’s another one (..) to  demonize the things or the people. I have been an amateur dowser for 25 years from mistake to mistake to correct and sometimes falt to correct. The dowser practice improves  the underground ecology: first it comes from a birth gift, according to frequent wakings of baby or small child with cradle above a fixed underground knack (FUK), fleeing if possible at the other end. I don’t heal. Dowsers heal. Their detection at a distance and on map that I practise is still rationally unexplainable, but indirectly verifiable by body feeling (BF) etc. We have not waited for explanations about our eye and ear functioning, before seeing and hearing [co 25.05.15ter, co 29.05.15bis] ! So dowsers mark the Earth with special monuments at least since the megalithic times and since the Middle Ages with twisted and leaning church towers in western Europe, doubtless by imitation of twisted trees explained almost by similar underground stream configurations.
On those points I hope for “a sincerous and honest debate”(16). Discerning is irreplaceable with two first verses of 30th June psalm without reference according to Prions en Eglise, seemingly not drawn from the psalm Book : 
Test me, Lord, scan me

inflame my waist and my heart.
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